

LES ADRETS EN IMAGE

CCFF : un maillon primordial pour la protection de l'Estérel



Les membres du Comité communal feux de forêt (CCFF) se sont réunis pour leur assemblée générale. Le bilan 2018 révèle une année particulièrement clémente, avec peu d'interventions du 2 juillet au 31 août. Des participations ont été également apportées lors des pluies diluviennes à Sainte-Maxime en octobre. *« Un grand merci aux bénévoles volontaires pour leur dévouement et leur engagement au service de la protection de notre commune et de son environnement, lance Alain de la Forterie, président du CCFF adrechois. Pour que patrouiller reste un plaisir et pallier à quelques manques, il faudrait recruter. De nouveaux membres sont les bienvenus! »*

« Cette association est un maillon précieux au sein de notre commune. Elle accomplit un travail remarquable main dans la main avec nos pompiers, apprécie le maire Nello Broglio. Cela s'inscrit dans les objectifs de la commune qui voit, cette année, la sortie de gros dossiers avec la validation du classement Grand site de France du massif de l'Estérel. Je vous en remercie ! »

Ve. G.

Les Adrets-de-l'Estérel. CCFF : un maillon primordial pour la protection de l'Estérel, Var-Matin, 5 février 2019, p. 6